## **Zugversammlung in Hellefeld**



Am Samstag, den 1. Februar 2014 fand die jährliche Versammlung der Hellefelder Schützenzüge in der Schützenhalle statt. Nach vielen Jahren haben Stephan Rosenkranz, Meinolf Levermann und Kassierer Markus Blome den Vorstand verlassen. Zugführer Franz-Josef Neumeister und die versammelten Schützenbrüder dankten den Dreien für ihr großes Engagement und die hervorragende Arbeit. Neu in den Vorstand gewählt wurden Thomas Schütz als neuer Kassierer, Lukas Feische und Christian Kiesler.